



Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2021

Interpellation Nr. 150 Alexander Gröflin betreffend verschärfte Covid-19-Verordnung

P205466

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Covid-19-Pandemie ist noch nicht ausgestanden und der Kanton Basel-Stadt befindet sich mitten in der zweiten Welle. Der Regierungsrat hat frühzeitig die notwendigen Massnahmen auf juristischer und organisatorischer Ebene ergriffen, um die Gesundheit der Bevölkerung zu schützen. Er analysiert seit Beginn der Covid-19-Pandemie die Situation laufend, um auf der Grundlage der Ergebnisse dieser Analyse die Wirksamkeit der bereits getroffenen Massnahmen zu prüfen und diese je nach Erfordernis der epidemiologischen Entwicklung anzupassen. Da seit Inkrafttreten der Covid-19-Verordnung besondere Lage und damit der verschärften nationalen Massnahmen Ende Oktober im Kanton Basel-Stadt kein Rückgang der Fallzahlen verzeichnet werden konnte, entschied sich der Regierungsrat dazu, verschärfte Massnahmen auf kantonaler Ebene zu erlassen, um eine Überlastung des Gesundheitssystems zu verhindern.

